



5 Pièces

244 m²

Réf. 84479093

4 980 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8 - Avenue Montaigne - 5ème étage - Triple exposition - 3 chambres
Appartement avec triple exposition (Sud, Ouest et Est) de 244,28 m² situé au 5ème étage d'une très belle copropriété. Ce bien situé, dans un immeuble sécurisé du Triangle d'or, comprend une entrée avec vestiaire invités, un séjour avec une vue Tour Eiffel, une salle manger avec une cuisine ouverte (à créer) une suite parentale avec un grand dressing et une salle de bains/ douche et toilettes, une grande chambre en suite avec salle de douche/toilettes et dressing, une 3ème chambre avec salle de douche et toilettes. une ...

Paris 8 - Avenue Montaigne - 5th floor - Triple exposure - 3 bedrooms
Apartment with triple exposure (South, West and East) of 244.28 m² located on the 5th floor of a very beautiful condominium. This property located, in a secure building in the Golden Triangle, includes an entrance with guest cloakroom, a living room with an Eiffel Tower view, a dining room with an open kitchen, a master suite with a large dressing room and a bathroom/ shower and toilet, a large bedroom en suite with shower room/toilet and dressing room, a 3rd bedroom with shower room and toilet. laundry. Air-conditioned ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

